

Diario de Yucatán

yucatan.com.mx

“Puede soportar México”

Propuesta para revisar el Tlcan cada cinco años

Jueves, 16 de noviembre de 2017 - Edición impresa

Ante una posible salida de Estados Unidos que pondría fin al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan), la calificadora Standard & Poor's afirmó que las empresas y el sector financiero de México tienen los elementos suficientes para soportar el impacto.

A un día del inicio de la quinta ronda de negociaciones del pacto, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, informó que México propondrá evaluar la continuidad del tratado cada cinco años, como contrapropuesta a la cláusula de terminación anticipada que puso sobre la mesa Estados Unidos.

Los ministros de los países que integran el Tlcan no estarán en la quinta ronda.